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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DO PROGRAMA DE  1 

PÓS-GRADUAÇÃO EM CIÊNCIAS FARMACÊUTICAS 2 

DATA: 12 DE MARÇO DE 2018 3 

Aos doze dias do mês de março de 2018 no Anfiteatro – Unidade José Alencar da Universidade 4 

Federal de São Paulo, Campus Diadema, se reuniram os senhores membros da Comissão do 5 

Programa de Pós Graduação em Ciências Farmacêuticas, sob a coordenação do Prof. Márcio 6 

Adriano Andréo. Estavam presentes os Profs. Richardt Gama Landgraf, Luiz Elídio Gregório, Ana 7 

Claudia Trocoli Torrecilhas e Patrícia Santos Lopes, as Sras. Sheila Caroline Lemos, Gabriela 8 

Araújo de Azevedo e Caroline Cianga Sales.  9 

Informes: 10 

 O Prof. Márcio Adriano Andréo agradeceu a presença dos membros e iniciou a reunião. 11 

1) Escola de Verão: Prof. Márcio parabenizou a organização pela qualidade do evento, como 12 

resultado diversos alunos procuraram os docentes iniciando um contato, a aluna Caroline 13 

Cianga solicitou maior participação dos Docentes; 14 

2) O Programa de Pós-Graduação em Ciências Farmacêuticas recebeu um pedido de registro de 15 

Pós-Doutorado sob a supervisão da Profa. Ana Claudia Trocoli Torrecilhas, Prof. Márcio 16 

informou que encaminhará um Ofício a Pró-Reitoria de Pós-Graduação e Pesquisa 17 

solicitando bolsa do Programa Nacional de Pós-Doutorado (PNPD); 18 

3) Estágio Docência: duas alunas do Programa concluíram o estágio docência no 2º semestre de 19 

2017, antes da mudança das regras proposta pela Diretoria do PAD. Prof. Márcio 20 

encaminhara pedido de validação dos certificados a CPP; 21 

Ordem do dia 22 

1) Pedido de Reaproveitameto de Créditos aprovados: 23 

a. Aluna: Ághata Cardoso da Silva Ribeiro; 24 

b. Aluna: Caroline Cianga Sales; 25 

c. Aluna: Rosinês da Silva Almeida. 26 

2) Aprovação das Bancas de Dissertação:  27 

a. Aluna: Thalita Rehder Pellegrina Soares. 28 

3) Solicitação de ingresso no Programa feita pela aluna: Andreza Rodrigues Ueoka foi aprovada 29 

por unanimidade; 30 

4) Pedido de Co-orientação feito pela aluna Ághata Cardoso da Silva Ribeiro foi aprovado por 31 

unanimidade; 32 
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5) Formação de Comissão para Seleção de Aluno para Bolsa Emergencial, Prof. Márcio fará 33 

parte da Comissão e indicará mais 2(dois) nomes; 34 

6) Carta/Comunicado sobre Recredenciamento Docente: serão analisados e pontuados os 35 

critérios para o recredenciamento dos Docentes do Programa, Prof. Márcio pediu a 36 

colaboração dos Docentes da Comissão e o documento será finalizado em reunião 37 

extraordinária no dia 05 de abril de 2018 as 09h00; 38 

7) Processo Eleitoral para Nova Comissão do Programa de Pós-Graduação em Ciências 39 

Farmacêuticas: houve apenas uma chapa inscrita para Coordenação composta pelos Profs. 40 

Richardt Gama Landgraf e João Paulo dos Santos Fernandes como Coordenador e Vice-41 

Coordenador respectivamente, houveram 2(dois) candidatos como membros Profs. Daniela 42 

Gonçales Galasse Rando e Newton Andréo Filho. A votação aconteceu nos dias 05 e 06 de 43 

Março foi um total de 22(vinte e dois) votos, 100% dos eleitores votaram na Chapa dos 44 

Coordenadores, 54,5% votaram na Profa. Daniela Gonçales Galasse Rando e 45,5% votaram 45 

do Prof. Newton Andréo Filho. Processo de votação foi digital, formalizado em ata e 46 

assinados pela Comissão Eleitoral. A nova Comissão foi aprovada por unanimidade e ficou 47 

composta como segue: 48 

a. Coordenador Prof. Richardt Gama Landgraf, Vice-Coordenador Prof. João Paulo dos 49 

Santos Fernandes; 50 

b. Membros Titulares: Profs. Daniela Gonçales Galasse Rando, Newton Andréo Filho, 51 

Ana Claudia Trocoli Torrecilhas e Patrícia Xander Batista; 52 

c. Membros Suplentes: Profs. Fábio Perazzo, Márcio Adriano Andréo, Maristella de 53 

Almeida Vitta Landgraf e Wagner Luiz Batista. 54 

Nada mais havendo a tratar e estando todos de acordo, o Prof. Márcio agradeceu os trabalhos da 55 

Comissão de Ensino e encerrou a reunião, agradecendo a presença de todos. Eu, Sheila Lemos, 56 

Administradora, lavrei a presente ata. 57 


